

# Stolz auf großen Schatz an Ehrenamtlichen

Die Sportfreunde-Familie feierte ihren Jahresabschluss und würdigte die Verdienste vieler Mitglieder

28.11.2025

DINKELSBÜHL - Im vollbesetzten Kleinen Schrannensaal blickten die Sportfreunde Dinkelsbühl bei ihrer traditionellen Jahresschlussfeier auf ein ereignisreiches Vereinsjahr zurück. Gekommen waren zahlreiche aktive Spieler, Mitglieder sowie Gäste.

Vorsitzender Helmut Müller würdigte bei seiner Begrüßung den Einsatz aller, die sich ehrenamtlich für die Sportfreunde engagieren. Der Verein lebe vom Einsatz vieler Helfender, „die mit Herzblut dabei sind“, wird Müller in einer Pressemitteilung zitiert. „Ohne sie wäre ein funktionierendes Vereinsleben nicht möglich.“

Ein Schwerpunkt des Abends waren die Ehrungen. So würdigte dritter Vorsitzender Klaus Trumpp die vielen Helfenden, die den reibungslo-

sen Ablauf des Spielbetriebs sicherstellen, sei es als Schiedsrichter, Platzkassiererin, Stadionsprecher oder Veranstaltungsorganisator. Insgesamt wurden in diesem Bereich fast 20 Personen für deren Verdienste für die Sportfreunde ausgezeichnet.

Im nächsten Block hob Vereinsvorsitzender Helmut Müller die Verdienste derjenigen hervor, die sich um die Herrenmannschaften kümmern. Geehrt wurden rund 15 Personen, wie Trainer und Betreuer.

Anschließend ehrte zweiter Vorsitzender Andreas Kusteleka die Trainer und Betreuer im Juniorenbereich. Er betonte dabei die Bedeutung der Jugendarbeit: „Sie ist ein zentraler Bestandteil unseres Vereins – gerade in Zeiten, in denen gesellschaftliche Herausforderungen zunehmen.“ Gewürdigt wurde das

Engagement von mehr als 15 Ehrenamtlichen.

Danach ehrte Vorsitzender Helmut Müller langjährige Mitglieder. Richard Dürr, Daniel Kempf, Steve Müller und Nico Zischler sind seit 20 Jahren im Verein.

Vor 40 Jahren sind Heidi Huhn und Elmar Ilg in den Verein eingetreten. Seit einem halben Jahrhundert halten Herbert Handschuh, Erich Lindörfer, Theo Mösch und Herbert Schmid den Sportfreunden die Treue. Werner Buckel kann auf mittlerweile 60 Jahre Mitgliedschaft zurückblicken.

Der Vorsitzende dankte den Geehrten für deren Treue zu den Sportfreunden und zeichnete sie mit einer Urkunde und der Ehrennadel des Vereins aus.

Mit einer Tombola endete der offizielle Teil der Feier. Vorsitzender



Wurden für ihre langjährige Treue ausgezeichnet (von links): Nico Zischler (20 Jahre), Steve Müller (20), Werner Buckel (60), Theo Mösch (50), Elmar Ilg (40) und Heidi Huhn (40).

Foto: Sportfreunde Dinkelsbühl/Bugra Basli

Müller lobte in diesem Zusammenhang das Entgegenkommen der Unterstützer, die die Preise zur Verfügung gestellt hatten. mw